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Ministerio Fiscal. 
 
Ud. es inspector del Cuerpo Nacional de Policía? 
 
Si. 
 
Eh.. en marzo, en el mes de marzo del año 2004, ud. estaba destinado en la 
Unidad Central de Información Exterior? 
 
Si. 
 
El Comisario General de Información, le comisionó a ud. y a un comisario para que 
se desplazaran a Oviedo tras los atentados terroristas con resultado de muerte 
cometidos en Madrid el día 11 de marzo de 2004? 
 
Bueno, concretamente, a mi me comisionó el Instructor de las Diligencias. 
 
Instructor de las Diligencias. 
 
Si. Carnet 17814. 
 
Ud. recuerda cuando hizo el viaje a Oviedo? 
 
Si. 
 
Ud. se desplazaron a Oviedo, como ya le he indicado anteriormente, por orden del 
Comisario General de Información, con qué objetivo? 
 
Bueno, el 16 por la mañana, a mi me llamaron al despacho del Jefe de Sección y 
del Instructor, me mostraron una nota informativa de la Jefatura del Tedax en la 
que ponía que por fuentes dignas de todo crédito y seguros y fiables los 
detonadores utilizados en las explosiones del 11M, habían salido de unas 
explotaciones mineras que la empresa Caolines de Merillés tiene en la zona cercana 
Cangas de Narcea y nos comisionaron para hacer gestiones, en concreto sobre esas 
explotaciones y todas las circunstancias que rodeaban … 
 
Con ese motivo ud. se desplaza con el señor comisario… 
 
Afirmativo. 
 
… de la Unidad Central de Información… 
 
Interior. 



 
…interior; se desplazan la tarde del día 16 … 
 
…no, nos desplazamos la mañana del día 16. 
 
La mañana. 
 
La mañana del día 16. Lo que he dicho antes de la nota ésa, es del día 15. A mí me 
dicen…, el día 15 me enseñan la nota y me dicen que prepare la maleta que el 16 
me voy de viaje a Asturias. Vamos por la mañana y llegamos a mediodía a Asturias. 
 
Cuando ud. llegan a Asturias, qué gestiones son las que realizaron? 
 
Bueno, pues las primeras gestiones que realizamos fue sobre las 5, sobre las 5 de 
la tarde, nos desplazamos a las oficinas centrales que la empresa tiene en Oviedo y 
estuvimos reunidos en la sala de reunión de esa empresa con dos personas: una 
concretamente, que llevaba la voz cantante, que creo que era el gerente de 
Caolines de Merillés. 
 
Qué información recabaron de la empresa? 
 
La empresa, bueno, la empresa nos informó de, bueno preguntamos que cuál era el 
funcionamiento de la empresa, cómo era la empresa, nos dijo que era una empresa 
muy antigua, dedicada a la minería. Eh……. que llevaban unos 40 años funcionando, 
que no habían tenido nunca ninguna denuncia, que no  habían tenido sustracciones 
ni robos que a él le constara y que todas las em.. personas que trabajaban en las 
dos minas que tenían, porque una era la mina Conchita y otra Arbodas que 
son…estaban próximas, eran gente de allí, de la zona de Cangas de Narcea, muchos 
de ellos familiares entre sí y que… y que a ellos, como nosotros les habíamos…les 
habíamos mostrado el objetivo de nuestro viaje, pues les extrañaba muchísimo de 
esa situación. 
 
Recabaron entonces algún dato de interés para la investigación? 
 
Eh…dato, no, los datos más interesantes que nos mostró es que las dos personas 
responsables tanto en mina Conchita como en mina Arbodas, en mina Arbodas era 
un ingeniero de minas y en mina Conchita era un vigilante de minas. Que eran las 
personas que en el tajo, eran los responsables de todo y también, o sea, como no 
estaban allí, no estaban en el tajo, o sea, estaban en ese momento, ya por la tarde, 
ellos no trabajaban, no?, entonces estaban en sus domicilios, estaban en la zona de 
Cangas. Les dijimos que por favor los citaran para las 9 de la mañana en las 
oficinas centrales, para tener una entrevista con ellos y, de paso, le pedimos si nos 
podían facilitar un listado de todas las personas que trabajaban en la actualidad en 
las minas y de los años anteriores. Y nos facilitaron ese listado y nos...y 
abandonamos las oficinas centrales. 
 
En el listado que les proporcionan de las personas, de los trabajadores que que 
estaban… 
 
… que estaban en la actualidad trabajando en esas dos minas y con.. y todas 
aquellas personas que hubieran trabajado que estaban….que habían causado baja 
en los años anteriores. 
 
Hasta qué tiempo anterior? Recuerda ud? si fue 1 año, 2 años… 
 
Creo que bastantes años. 4 ó 5 creo. 
 



Recuerda ud. haber tenido en posesión esa…ese listado de personas? 
Sí. Sí, porque ese listado de personas, una vez en…una vez que nos fuimos y 
llegamos a…a la Jefatura de Oviedo, el Jefe de Grupo de Información de Oviedo y 
yo nos encargamos de cotejar todos los datos ésos con nuestro banco de datos. 
Fundamentalmente, con el banco de antecedentes. 
 
Recuerda ud. si entre el listado de esas personas había un individuo que había 
trabajado en tiempo anterior en la mina que se llamaba José Emilio Suárez 
Trashorras? 
 
En el momen… sí, pero en el momento del cotejo de datos era uno más. En ese 
momento, nosotros no sabíamos ni que existía eh…. dentro de la investigación José 
Emilio Suarez Trashorras. 
 
Era una persona más que había trabajado…. 
 
…dentro del listado; dentro del cotejo que nosotros estábamos haciendo. 
 
Qué personas se reunieron, a parte del Sr. comisario y de ud. con..con los 
responsables de la empresa? A parte de miembros del CNP desplazados de Madrid. 
 
El Jefe de la Brigada de Información de la Jefatura Superior de Asturias, el Jefe del 
Grupo de Información de la Jefatura Superior de Asturias y una persona 
responsable del CNI y nosotros 2. 5.  
 
Con posterioridad a recabar los datos de la empresa, por qué motivo se desplazan a 
Avilés? 
 
Eso fue al día siguiente. El…estando nosotros cotejando eh… los datos de los 
trabajadores, yo recibo una llamada de un inspector de mi sección que está en los 
locales…en los locales de Amena, en las oficinas de Amena, y está siguiendo el 
tráfico de llamadas de una tarjeta, que formaba parte de las 100 que habían sido 
vendidas de Sindhu Enterprise a…a yawan (¿(¿?) Telecom de Tribulete, y me 
comunica que la tarjeta, la 665040605 que se…que salta a su BTS, salta en Morata 
de Tajuña, me comunica que ha tenido contacto… que hay 3 contactos con 2 
teléfonos fijos cuyo prefijo es el 985, que correspondía a la zona de Asturias. 
Inmediatamente, el Jefe de Grupo de Información de Asturias pidió los datos y 
supimos de inmediato supimos que eran…correspondían esos números de teléfono 
a dos tarjetas, a dos cabinas telefónicas de la localidad de Avilés. Eso en el primer 
momento. Luego, pasados ¾ de hora ó 1 h, vuelvo a recibir una llamada, en este 
caso era una inspectora que estaba con ese inspector en los locales de Amena y me 
dice que esa misma tarjeta, la 665040605, también había tenido un contacto, había 
tenido contactos con un, con una tarjeta Amena prepago cuya BTS saltaba en 
Avilés también. 
 
Todos esos datos los tienen uds. la tarde del 16 de marzo… 
 
La tarde del 16 de… 
 
…por teléfono. 
 
…por teléfono, la tarde-noche del 16, vamos …. 
 
Estando ya uds. en Asturias. 
 
Estando en Asturias, si. Entonces nosotros no teníamos ni que… no teníamos 
conocimiento ni que había una tarjeta siguiendo un tráfico de BTS de Morata ni 



nada. Simplemente lo que me están diciendo, porque nosotros íbamos solamente al 
tema de la mina. Entonces, teníamos por un lado 2 cabinas en Avilés y una tarjeta 
prepago también en Avilés. Pero con el paso del tiempo, no sé si 1h o ¾ de hora de 
más, me vuelve a llamar la inspectora y me dice que el…hay una tarjeta de 
contrato cuya BTS salta en Avilés, que está a nombre de Carmen María Toro 
Castro, que tiene frecuentes contactos con la otra tarjeta Amena, que también 
saltaba en Avilés. Entonces ese día ya, cerramos ese día 16 con estos datos; con 
los datos de Avilés que teníamos 2 cabinas, teníamos un teléfono de precontrato 
que estaba en contacto con la..con la tarjeta de Morata. Y luego teníamos una 
tarjeta de contrato, que tenía mucha, mucha, mucho, mucho contacto con esa 
tarjeta, luego deducíamos que Carmen Toro Castro tenía una relación, tenía que 
tener una relación bastante eh…. no sé, y no… iba a decir, una relación de familiar o 
de amistad con la tarjeta que estaba en contacto con Morata, con el usuario de la 
tarjeta que estaba en contacto con Morata. Y con esto y algunos antecedentes, que 
también coincidía que 2 de los trabajadores, incluido Emilio…Emilio Suárez 
Trashorras, 2 de los trabajadores salían con antecedentes policiales, y los 
apartamos, y también coincidía que los dos tenían domicilio en Avilés. Y entonces 
ya nos fuimos hasta el día siguiente a las 9 que fuimos otra vez a las oficinas 
centrales. 
 
Una vez que uds. se desplazan ya con todos estos datos a..a…a la localidad de 
Avilés, eh..se..fueron a…a la comisaría de…de dicha localidad, verdad? 
 
Si. Primero fuimos a las oficinas centrales. A las 9 de la mañana… vamos, si le 
contesto… 
 
Si, si si. 
 
Por la mañana a las 9 habíamos quedado con el vigilante de minas y el ingeniero de 
minas y fuimos a las oficinas centrales. Nos reunimos otra vez en el mismo salón y 
eh…y estaban también presentes lo…la persona, el gerente, que estuvo el día 
anterior. Y entonces le preguntamos pues lo mismo, en términos generales cómo 
era el funcionamiento de la mina eh…y allí el que llevaba la voz cantante, porque 
llevaba mucho tiempo y era que…yo creo que manejaba allí…aquello, era el 
vigilante de minas, el vigilante de minas de la mina Conchita. Y entonces pues nos 
expusieron pues que ellos recibían aproximadamente 1400 ó 1500 kg de dinamita 
al mes; unos 7000 ó 7500 detonadores; eh…que tenían 8 polvorines: 5 de Goma2 
Eco y 3 de detonadores. Que nadie que no conociera la mina podía acceder, podía 
saber dónde estaban los polvorines, porque estaban camuflados dentro del monte. 
Que tenían sólo un turno de 8 a 3, que luego después se iban a las 3 y allí no 
quedaba nadie vigilando, pero que ellos nunca habían tenido, ni habían echado de 
menos explosivo, porque a ellos, dice que era imposible que ellos gastaran 
muchísimo explosivo sin justificar puesto que le pagan en función de los metros que 
hacen de la mina. Es decir, ellos tienen una cantidad de explosivos para 
determinado, para… para el metro de…de…destrucción de roca, no?, entonces, si 
ellos medían, si ellos ha gastado tanto y tanto es el túnel, pues tanto le pago. 
Entonces si se justificaba un gasto de explosivo que no te… no se correspondía con 
lo que hacían en la mina, pues no tenían explicación, a parte que creo que se lo 
descontaban. 
 
Una vez que ya se entrevistan con estos señores…. 
 
… eso no sacamos nada en claro. Decían que eran todos familia, que se llevaban 
muy bien y que no había nada allí, pues la siguiente gestión fue desplazarnos a 
Avilés. 
 
Qué hicieron cuando llegaron a Avilés? 



 
Cuando llegamos a Avilés, llegamos a comisaría. En la comisaría se quedaron… yo 
ya tenía…me habían llegado por la mañana, me habían dicho que la tarjeta que 
estaba utilizando con…que estaba en contacto eh…con la de Morata, que creo que 
era…que empezaba por el 654, eh…había sido vendida en un establecimiento de 
Amena, en un centro comercial, pequeño, que había en Avilés. Entonces la persona 
del CNI y el comisario comisionado se quedaron en la comisaría de Avilés y el Jefe 
de Grupo de Información y yo, fuimos a la…al Amena, a ese centro que acabo de 
decir, para hacer gestiones a ver quién podía haber comprado esa tarjeta. Y 
nada…y no nos dieron….la gestión fue negativa. Nos dijeron que la tarjeta se había 
vendido a una persona sin concretar, como…como tantas que vendían y regresamos 
a la comisaría de Avilés. 
 
En la comisaría de Avilés uds. se pusieron en contacto con el Inspector Jefe de 
Estupefacientes, de allí? 
 
Yo, cuando llegué, ya estaba el contacto realizado, es decir, además yo no lo sabía 
al principio, pero luego me enteré que el Comisario y el Inspector Jefe de 
Estupefacientes de Avilés habían….habían coincidido en la Comisaría General de 
Información. Entonces, yo cuando llegué, ya estaban en el despacho del…. 
 
…que se conocían con anterioridad…. 
 
Si, si, pero eso yo no lo sabía, yo lo supe después. Eh… yo cuando llegué, llegamos 
fuimos al despacho de Estupefacientes y ahí estaban, pues, las 2 personas que 
habíamos dejado en el coche que eran el Jefe…o sea, un responsable del CNI, el 
Comisario que venía conmigo y este Jefe….este Inspector Jefe de Estupefacientes y 
llegamos nosotros 2, el Jefe de Grupo y tal. Y ahí…ya estaban ellos allí cuando 
nosotros llegamos. 
 
A lo largo de aquella, ya mañana, mediodía del día 16 o era el día 17? Era ya el día 
17? 
 
Eh…era el 17. 
 
Era el 17. Eh…qué gestiones efectuaron en Avilés? 
 
Entonces, una vez que estamos allí en las dependencias, y hablamos de las 
personas, fuimos a comprobar un domicilio de una persona que tenía antecedentes 
de la mina y cuando estábamos allí pues salió el tema de José Emilio. Y hablamos 
y, este hombre, el Inspector Jefe de Estupefacientes, pues dijo que era colaborador 
suyo. Y queréis…tenéis intención de hablar con él y tal, yo le llamo y viene. Y, 
efectivamente, él abrió una agenda, llamó por teléfono y a los 10, 15’, se presentó 
José Emilio Suárez Trashorras con una mujer, que decía que era su mujer. 
 
Recuerda ud. qué hora era? 
 
Sobre las 12 de la mañana. 
 
Sobre las 12 de la mañana. Una vez que llegó José Emilio Suárez Trashorras 
qué…qué gestiones hicieron con él? 
 
Pues la primera gestión, bueno, es que mientras venía José Emilio Suárez 
Trashorras, pues el Inspector de Avilés nos dijo, nos estuvo diciendo que esta 
persona que le había informado de que pensaba y creía que habían sido los autores 
del atentado del 11M, habían sido los marroquíes que traficaban con droga con él. 
O sea, ya sabíamos antes de que llegara Emilio Suárez Trashorras de qué se 



trataba. Entonces llegó José Emilio Suárez Trashorras y su mujer y le dijo…este 
Inspector le dijo: cuéntales a estos señores que han venido de Madrid, cuéntales lo 
que a mi me has contado a mi. Y, bueno, él empezó a contarnos que, bueno, 
primero decir, bueno, que la pregunta es por qué crees que lo que le has contado 
es esto, que ya lo sabíamos, entonces él dijo que él estaba…traficaba con estas 
personas, que los conocía desde hacía algún tiempo, que traficaba con hachís con 
ellos, que trapicheaba y que pensaba que habían sido los autores porque, él se 
había casado el 15 por ahí de febrero, del mes anterior, había venido del viaje de 
novios, y había hecho una llamada desde Barajas, cuando llegó, a ellos y había 
quedado con ellos en un McDonals ahí de Carabanchel. Y entonces tuvo una 
discusión Carmen con…él le llamaba Mowgli, o sea, él siempre trataba con 3 
marroquíes, el jefe era el Mowgli y los otros 2. Los otros 2, el nunca dijo cómo se 
llamaban, ni sabía como se llamaban, solamente, el otro solamente se llamaba 
Mowgli. Entonces el Mowgli tuvo una gran discusión con su mujer porque el Mowgli, 
por lo visto saldría la conversación, y estuvieron que decía que justificaba los 
ataques a las torres gemelas y Carmen los llamó asesinos y tal; y entonces él dijo 
mira los musulmanes, no sé si en ese momento dijo los musulmanes o los 
islamistas, somos el ejército más poderoso del mundo. Y entonces, bueno, tuvieron 
que cortar ahí la discusión, y ésa es una razón. Otra razón, expuso porque parece 
ser que la última llamada, creo que fue la última llamada que tuvo Trashorras con 
el Mowgli, se despidió diciéndole que….que si no se veían en la tierra, pues se 
verían en el cielo. Esas son las razones que él dio, esa…esa mañana. 
 
Le mencionó…mencionó a lo largo de aquella tarde, porque fue una entrevista a lo 
largo de la tarde del día 17. 
 
Eso estamos por la mañana, ya…eso es de 12 en adelante, antes de la tarde, lo que 
pasa es que… 
 
Se fue a comer, volvieron, cómo…. 
 
No 
 
…qué ocurrió? 
 
Antes de ir a comer, el siguiente paso, como no nos decía que había más que 
Mowgli; los otros no nos decía cómo se llamaban, pues el siguiente paso de la 
entrevista era el averiguar, cómo él había conocido a estas personas, para buscar 
un enlace. Entonces, él nos comentó que había otro marroquí, que se llamaba Rafa, 
que había conocido porque había estado en la cárcel de Villabona, había coincidido 
en la cárcel de Villabona con su cuñado Antonio Toro Castro. Y yo, yo no sabía que 
estaba delante de la mujer que se llamaba Carmen Toro Castro; no sabía que 
estaba ante la mujer que tenía la tarjeta de contrato. Es cuando él me dice, o les 
dice a todos, dice que está…que es su cuñado Antonio Toro Castro, el hermano de 
su mujer, que había coincidido con Rafa en la cárcel, es cuando yo me doy cuenta 
que estaba la mujer que está allí, es la mujer de la tarjeta de contrato y, claro, 
asocio que puede ser él el que tenga la tarjeta que habla con…con la de…con la de 
Morata. Entonces, nos habla de Rafa, nos habla de Rafa, y Rafa y nada más; quiero 
decir, que era la persona, era el intermediario entre él, para el tema de hachís, 
entre él y el Mowgli. Y en ese momento, pues llegó…serían la u…las 12 ó las 2 y 
quedamos…hicimos un inciso para comer. Él se fue con Carmen a comer, no sé 
dónde irían, y nosotros comimos allí unos bocadillos en la oficina, porque quedamos 
a las 4 para seguir la entrevista. 
 
A lo largo de la tarde les dijo si él había trabajado en alguna explotación minera? 
 



Si, le preguntamos, porque el..teníamos nosotros el tema de que había trabajado y 
dice sí, lo que pasa es que había estado mucho tiempo de baja. Incluso comentó 
que estaba, que ya estaba jubilado por una enfermedad psiquiátrica. 
 
Le dijo que estaba jubilado por una enfermedad psiquiátrica? 
 
Si. 
 
Le dijo si había tenido en las últimas fechas, o primero… a lo largo del primer 
trimestre del año 2004 algún acceso en la mina? 
 
Si, es que él…el… cuando empezamos a las 4 a hablar.., pues como ya habíamos 
visto que Carmen había viajado con él y ha…conocía también a estos individuos, 
pues lo que hicimos a las 4 de la tarde, es que hablamos por separado con ellos. Yo 
hablé con…yo me quedé y los demás… todo el mundo se quedó con Trashorras y el 
Comisario comisionado se…estuvo hablando con Carmen, a parte. Entonces yo, 
mientras…entre las 4 y las 5, recibo otra llamada de los compañeros que están en 
Amena y me comunican que hay un tráfico de teléfonos en la tarde-noche del 28 al 
29, hay un tráfico de teléfonos y, además en la BTS que salta en Morata, la tarde-
noche del 28 al 29, la BTS salta en Avilés y en otros pueblos de la zona. Y mientras 
también, o sea, ahí me comunica esos contactos; luego, me comunica también que 
entre la tarjeta con contrato de Carmen Toro Castro y la tarjeta que estaba en 
contacto con la de Morata, que era la de…al final resultó la de Trashorras, habían 
tenido esa noche, esa tarde-noche, habían tenido entre…18 contactos entre ellos. 
Entonces, sobre las 5 de la tarde me dice el Comisario, me dice: yo creo…esta 
mujer me comenta que duerme todas las noches en su casa con su marido, y yo le  
digo: mire ud… no sé si dormirá todas las noches en su casa con su marido pero 
esta noche, la noche del 28 al 29, salvo que hablen por teléfono en la cama juntos, 
tienen que estar separados, porque hay 18 contactos entre ellos. Entonces yo le 
digo a Carmen, digo: tienes 18 contactos, qué habláis en la cama, y me dice ella: 
yo de mi vida privada no quiero hablar, y la …: me parece muy bien, lo respeto. Y 
entonces nos fuimos todos donde estaba Trashorras. Salieron todos. Yo iba a hacer 
una llamada a Madrid, sobre el tema de los teléfonos y ella se sentó en las rodillas 
de él y le dijo: cariño, di lo que tengas que decir, pero a mí déjame al margen. El 
dio un salto en la silla, casi la tira a ella, y dijo: qué ofrecéis, qué ofrecéis porque 
esto es un marrón muy gordo. Entonces…a voces, eso lo dijo a voces, entonces 
entraron compañeros, los que habían salido, el del CNI, el Comisario y tal y el Jefe 
de Grupo de Información le dijo: mira José Emilio, si a ti te han utilizado, joer, 
tranquilo tal, tú estás colaborando y dice: contigo quiero hablar, luego hablo con 
todos, no habló con él sólo, no? Entonces, a partir de eso, ahí hubo…hubo…hubo 
un…él se mostró más abierto. Porque hasta entonces solamente decía…pues que se 
llamaba Rafa, que se llamaba Mowgli, que no sabía, que se juntaban, que 
preguntaron cuando venía a Madrid dónde se juntaban y no concretaba. Pero, a 
partir de ahí, ya concretó, y dijo que en noviembre había hecho un viaje a Madrid y 
que había visto a éstos, los había visto con marcas en la cara y con heridas, que 
había preguntado qué les había pasado y dijo que habían probado un…un 
detonador, un detonador lo habían probado con una pila de teléfono y que les había 
explosionado y que esas heridas, eran de eso. 
 
A quién se refería? A ese…. 
 
Se refería a Rafa y a Mowgli. Los otros, no sé si eran los otros, los metía también, 
eh… pero se refería a ellos, a los que estaba hablando, porque él, ya digo, no di… 
salvo Rafa y Mowgli, no decía ningún nombre. Entonces digo: bueno, pero el 
detonador…dice el detonador lo habrían cogido, porque yo en el mes de octubre le 
estuve enseñando al Mowgli la mina Conchita donde había trabajado y habría 
cogido un detonador de los que hay tirados por el suelo. 



 
Que le había estado enseñando la mina Conchita a… 
 
...en el mes de octubre. En el mes de octubre le enseña la mina, le enseña la mina 
a Mowgli y en el mes de noviembre, en su viaje que hace a Madrid, se encuentra 
con que tienen heriditas y quemaduras en la cara pequeñas y …y ello, según 
Trashorras, le dijeron que había sido probando un detonador con una pila de 
teléfono. 
 
Le mencionó en algún momento si había tenido algún contacto, eh… estas 
personas, o él, José Emilio Suárez Trashorras, si estas personas de las que hablaba, 
tanto Mowgli o Rafa u otras personas que él conociera con la banda terrorista ETA? 
 
Bueno, eh…. cuando a mi me llaman por teléfono otra vez los que están en Amena, 
me dicen que a partir del día 29 tenía unos contacto con el 654, pero ya no tenía 
ningún contacto más a partir del día 29. Entonces yo les digo: mirar el tráfico de 
Carmen y el teléfono más frecuente que tenga Carmen en sus llamadas será el 
nuevo teléfono de Trashorras. Efectivamente, lo comprueban, lo cruzan con el 
teléfono de Mowgli, y, efectivamente, sigue teniendo llamadas. Y ahí, me dicen que 
había un teléfono, porque el teléfono de Mowgli, el 665040605, salta a primeros de 
marzo, salta en Baleares, y entonces me dicen que el teléfono nuevo de Trashorras 
tiene una llamada de una cabina de allí: no sé si de Mallorca o de Ibiza, no 
recuerdo, me parece que es un 971. Y el…entonces él, yo le pregunto: bueno, y 
esta llamada que tienes desde Baleares, él me comenta: yo es…un problema que 
tenía con un hermano, el Mowgli en Baleares y me comenta: me ha dicho, que hace 
unos días le…unos amigos suyos habían sido detenidos con 500kg de explosivo en 
Cuenca. 
 
Unos amigos de Mowgli? 
 
De Mowgli. 
 
Pero que él los conocía? 
 
Eh? 
 
Los conocía Trashorras? 
 
No, no. A mí me comenta solamente eso. 
 
Sólo. 
 
No menciona ETA. La palabra ETA no la menciona para nada. 
 
Si no que habían sido detenidos en? 
 
Dos amigos suyos… 
 
En Cuenca. 
 
En Cuenca con 500kg de explosivo y luego me dice que se despide con esa…es ahí 
donde se produce esa llamada que él dice que es la última que ha tenido, que se 
despide diciéndole que si no se ven en la tierra, se verán en el cielo. 
 
Pero la palabra ETA, no se la menciona. 
 
La palabra ETA, no me la menciona. 



 
Dijo algún momento si había visitado alguna vivienda, o algún local que tuviera 
Mowgli en Madrid? 
 
Si. Si, creo que el mismo…en el mismo regreso del viaje de novios, visitan la casa 
de Morata. Y claro, es decir, nosotros…nosotros abrimos, teníamos… 
 
Pero dijo la palabra Morata? O dijo… 
 
No, dijo a 2 ó 3 km del parque Warner. 
 
Del parque de la Warner.  
 
Exactamente. El situaba la casa…no sería…hablaba de que fueran construcciones 
ilegales que porque él quería comprar allí, porque era muy barato y tal, y había 
visitado, nos dijo, nos describió cómo era la puerta, cómo era dentro la casa, que 
tenía…estaban de obras por la parte de arriba. 
 
Le mencionó algún vehículo dentro de esa casa? Esa finca? Ese terreno? 
 
No. No. 
 
No recuerda ud. si habló que hubiese una furgoneta Skoda? O un vehículo Peugeot? 
 
No. 
 
No lo recuerda? 
 
No, no no. 
 
No lo recuerda o … 
 
No. Yo no recuerdo ningún vehículo. 
 
No dijo nada de vehículo. 
 
… 
 
Le dijo cómo habían llegado hasta esta…hasta este lugar, cerca de la Warner? 
 
Le habían llevado en coche. 
 
Le habían llevado, quién. 
 
Los que estaban con él: Mowgli, Rafa, y…los que estaban en la reunión de 
McDonals. 
 
Habla de la reunión de un…del McDonals? 
 
A continuación de la reunión de McDonals, él habla de que van a…con su mujer, 
porque va Carmen también, a Morata. 
 
Después de esa reunión? 
 
Después de esa reunión. 
 
…o cuando vinieron del viaje de novios? 



 
Es que es esa reuniones es cuando vienen del viaje de novios. Cuando ellos vienen 
del viaje de novios, desde el aeropuerto de Barajas, cuando aterrizan, vienen de 
Tenerife me parece, eh… Trashorras llama a Mowgli y queda con él. Cogen un taxi y 
van a la reunión. Carmen y Trashorras se desplazan a Carabanchel donde hacen la 
reunión. 
 
Y dice ud. en esa reunión de Carabanchel en feb…eso fue en febrero del 2004… 
 
Si, si. Pues sería el 25. Ellos se casaron el día 15, han estado de viaje de novios, 
veinte y tantos de febrero. 
 
Dice ud. que en esa reunión menciona que también estuvo Rafa? 
 
No lo sé. Exactamente no lo sé. No recuerdo exactamente, … … 
 
No recuerda…. 
 
… pero es que Rafa era el que… cuando él hacía los trapicheos con…con el Mowgli, 
el Rafa era el intermediario.  
 
Le mencionó en algún momento, a lo largo de esa entrevista, si…si habían ido 
Mowgli y alguna… y algunos otros amigos de Mowgli se habían desplazado a Avilés 
en alguna ocasión? 
 
Si. Ahí comentó que Mowgli distribuía hachís por todo el norte, hasta Bilbao. 
 
Y que había estado en Avilés con ellos? 
 
Y que había estado en Avilés, si. Bueno, ya, es que en la reunión, cuando yo tengo 
lo… yo con la reunión en la entrevista que tengo, porque el es una persona 
que…que está colaborando, el dice que quiere…quiere que se coja a éstos, eh… él 
tenía miedo que supieran que él estaba diciendo las cosas, pero que él estaba 
colaborando. Entonces, cuando yo le pregunto sobre el tráfico de llamadas que hay 
cuya BTS salta en Avilés, la del 665040605, que utiliza Mowgli, la…me parece que 
salta sobre las 17 horas, ya salta en Avilés y está por la zona…por los pueblos de la 
zona de Cangas, hasta las 21 y algo que llama, tiene 3, 4 contactos me parece que 
tiene telefónicos, entre ellos por los móviles y luego, el último contacto, sobre las 9 
y pico lo tiene porque Trashorras llama desde una cabina telefónica de Avilés y, 
mientras tanto, la BTS de Mowgli está saltando por la zona, y entonces tienen un 
último contacto sobre la 1:30 o por ahí, del teléfono de….entre ambos teléfonos, 
entre el 654 de Trashorras y el 665 de Mowgli y entonces yo le pregunto: y este a 
la 1:35 qué contacto es? Porque yo tenía…es que está aquí y él me dice que le 
llaman porque se le ha averiado el turbo del golf y tenía que llevarles el Toyota 
Corolla para que se lo llevaran. Entonces, o sea, hasta ahora, yo tenía sospechas 
fundadas de que ese teléfono, el 654 era el que estaba utilizando Trashorras, pero 
es que él me lo confirma con esa llamada. 
 
Dice ud. que estuvo colaborando y estuvo prestándole… 
 
Si. 
 
…todo tipo de información a lo largo de aquella tarde… 
 
Aquella tarde-noche. 
 
…aquella tarde-noche. Hasta qué hora estuvo José Emilio allí? 



 
Pues hasta las 8, 8 y cuarto de la mañana que se le hizo la lectura de derechos y 
traslado Madrid. 
 
Dice ud. que se le hace la lectura de derechos como consecuencia de toda la 
información que había ido proporcionando, por los datos que el Instructor le…. 
 
No 
 
… llama desde Madrid? Qué es lo que hicieron? 
 
No. Por la información, no, porque nosotros, él estaba colaborando y nosotros en 
ningún momento a él le metimos dentro del tráfico de explosivos. Es decir nosotros 
estamos mirando a ver si se han podido llevar los explosivos ellos solos o tal. Él 
decía que era imposible, porque dice si es que no se podía andar por la carretera, si 
había caído una nevada tremenda, cómo van a ir esa tarde-noche. Entonces, yo 
sobre las 8 de la mañana o así, me…a mí me dice el Comisario que estaba 
comisionado conmigo, me dice que ha recibido órdenes del Comisario General de 
Información de que le detengamos y le llevemos urgentemente a Madrid. Eso es lo 
que le puedo decir. Pues yo, por las conversaciones que teníamos nosotros…es 
más, le íbamos a invitar a venirnos a Madrid para que nos marcara el domicilio 
donde iba a ver a Rafa o donde nos iba a marcar la casa de Morata y tal, 
voluntariamente, no era…. 
 
Pues nada más. Muchas gracias 
 
 
 
 
 


